

In den nächsten Tagen kommen zum Versand alle festen und Barbestellungen auf

Paul Keller, Der Sohn der Hagar

Damit ist die 1.—3. Auflage nahezu erschöpft.

Sämtliche à Cond.-Bestellungen müssen leider zurückgestellt werden; sie finden tunlichst ihre Erledigung nach Erscheinen der

4.—6. Auflage,

die wir sofort in Auftrag gegeben haben. Wir hoffen, in etwa 4 Wochen liefern zu können.

Inzwischen bitten wir **nur feste Bestellungen** aufzugeben.

Nach der bisherigen Aufnahme ist zu schließen, daß Paul Keller's Sohn der Hagar ganz ungewöhnliche Erfolge erringen wird.

München.

Allgemeine Verlags-Gesellschaft
m. b. H.



Verlag von Albert Ahn in Köln.

z

Der grosse Erfolg, den im vergangenen Jahre das Bilderbuch

Kinderleben

Gedichte von Ida
Bilder von Fred **Veizin**

in Künstlerkreisen errungen hat, gibt uns den Mut, für diese Weihnachten eine neue billige Ausgabe zu veranstalten, für die wir den Preis auf

M. 4.— ord., M. 2.80 no. bar u. 11/10

festgesetzt haben. Wir glauben annehmen zu dürfen, dass die graziösen Zeichnungen in der wunderbaren Wiedergabe allseitigen Beifall und in weitesten Kreisen zahlreiche Käufer finden werden.

Wir bitten umgehend zu verlangen.